



## Creel llama a López Obrador ‘renegado’

Al asegurar que el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador vive en el pasado, el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, acusó al primer mandatario de ser un “renegado” porque reniega sus orígenes.

“El presidente vive en el pasado, está refugiado en sus resentimientos, en sus odios, pero en el pasado, ¿por qué?, porque no quiere enfrentar el presente y mucho menos vislumbrar el porvenir. Él reniega de su origen español, es un renegado, es de los peores defectos que

puede tener alguien, renegar de lo suyo, y tanto que renegó de lo suyo que le fue a pedir al rey una carta de disculpas, ¿y por qué no fue a pedirselo a su abuelo, a su bisabuelo, que era español también?”, refirió en conferencia de prensa el también aspirante presidencial.

Creel Miranda también informó que solicitará a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dar atención prioritaria a la Controversia Constitucional que presentó en contra del decreto del Ejecutivo sobre obras de infraestructura de transportes, así como a la Acción de Inconstitucionalidad promovida por diversos grupos parlamentarios en contra de la nueva Ley General en Materia de Humanidades, Ciencias, Tecnologías e Innovación, que desaparece el Conacyt.

/ KARINA AGUILAR